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Texte de la question

M Dominique Baudis interroge M le ministre d'Etat, ministre des affaires etrangeres, sur la situation de l'ancien
personnel de « Radio-Andorra », licencie voila sept ans. Apres la fermeture de la station, en 1981, les salaires
des derniers mois et les indemnites legales n'ayant pas ete payes, les employes de l'entreprise ont engage une
procedure judiciaire et ont obtenu gain de cause au debut de l'annee 1986. Mais, ils n'arrivent pas a en obtenir
l'execution, l'administration espagnole ayant mis sous sequestre l'actif de Radio-Andorre. Il lui demande de bien
vouloir examiner ce dossier et d'interceder aupres des autorites espagnoles, afin de trouver une solution
definitive a ce litige.

Texte de la réponse

Reponse. - Depuis la decision du tribunal superieur de la Mitre de la principaute d'Andorre rendue en janvier
1986 qui accordait des indemnites aux anciens employes de Radio Andorra, les interesses n'ont pu obtenir
execution de ce jugement. De fait, les biens mobiliers et immobiliers de la societe espagnole qui exploitait Radio
Andorra sont toujours places sous sequestre, dans l'attente de l'issue du proces devant une juridiction
espagnole qui oppose depuis des annees les heritiers du fondateur de Radio Andorra, M Tremoult, a l'etat
espagnol. Aussi faute de disponibilites financieres, les responables de la liquidation judiciaire ne peuvent
proceder a aucune indemnisation des requerants francais. Nous avons tout particulierement appele l'attention
des autorites espagnoles sur cette affaires et nous reitererons si besoin en est nos demarches afin que nos
compatriotes puissent obtenir dans les delais les plus rapproches possibles le versement des indemnites qui
leur sont dues.
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